

LOCALE EXPRESS

26/6/14.

SKI CLUB

Forte affluence au vide-greniers



→ Samedi avait lieu au parvis des Esserts la 3^e édition du vide-greniers du ski club clusien. Cet événement qui prend de l'ampleur chaque année a été un succès : 110 exposants, soit le maximum, répartis dans les deux salles et dehors et une forte fréquentation qui a même forcé le club à ouvrir les portes une heure plus tôt. « On retrouve beaucoup de fidèles, aussi bien du côté des vendeurs que des acheteurs », confiait Muriel Bernard, la responsable. Les sommes récoltées, grâce à la vente des emplacements ou la buvette permettront à ce club familial de financer les bus lors de la saison hivernale.